

Liebe Spenderinnen und Spender

Unser drittes Schulprojekt haben wir im Juli 2022 abgeschlossen. Mit dem Abschluss des Projektes in Cabalitocan durften die Kinder in den Philippinen nach über zwei Jahren im August 2022 das erste Mal wieder zur Schule gehen. Mit der Unterstützung der Stiftung YLENIA konnten wir den Kindern während der Schulschliessung einen Fernunterricht ermöglichen, der vielen Kindern aus benachteiligten Familien verwehrt blieb.

Leider fehlt es in den ländlichen Schulen oft am Nötigsten. Viele Lehrer müssen Schulmaterial von ihrem eigenen, mageren Lohn kaufen. Wegen der ungenügenden Mittel ist die Ausbildungsleistung vieler Schulen unzureichend und die Akzeptanz der Schulen schlecht. Die Qualität der drei von der Stiftung YLENIA unterstützten Schulen hat sich massgeblich verbessert. Die Eltern sind sich der Leistungen der Schule bewusst und sind heute überzeugt, dass ihre Kinder vom Schulbesuch profitieren können.

Die Ergebnisse der drei abgeschlossenen Schulprojekte zeigen, dass sich unsere Bemühungen lohnen und unsere Spenden effizient eingesetzt werden. Entwicklungsschritte werden mit Workshops eingeleitet und Massnahmen mit der Eltern- und Lehrervereinigung abgesprochen.

Da die Mitglieder der Eltern- und Lehrervereinigung in den Projekten mitgearbeitet haben, besteht ein grosses Interesse daran, dass ihre Arbeiten nach dem Rückzug der Stiftung YLENIA fortgeführt werden. Auch nach Projektabschluss rapportieren die Verantwortlichen vor Ort regelmässig.

Erfreulicherweise verfügen wir derzeit über etwa 80 % der für ein neues Projekt erforderlichen Mittel. Wir werden Anfang 2024 Projekte auf den Philippinen evaluieren, um im Sommer mit der Umsetzung beginnen zu können.



Schulzimmer der Cabalitocan Elementarschule vor und nach der Renovation

Die schulbasierten Projekte konzentrieren sich in den ersten beiden Jahren auf die allgemeine Verbesserung der Schulen, ihrer Infrastrukturen, Einrichtungen, Unterrichtsmaterialien und Unterrichtspraktiken. Im dritten und vierten Jahr liegt unser Fokus nicht nur auf der Stärkung der Schule, sondern auch auf der Unterstützung der Familien der Schulkinder.

Durch diesen ganzheitlichen Ansatz stellen wir sicher, dass Kinder die Möglichkeit haben, eine gut ausgestattete Schule zu besuchen. Den Familien ist bewusst, dass der Schule nicht nur die Bildung ihrer Kinder am Herzen liegt, sondern auch das Wohlergehen ihrer Familien.

Wir von der Stiftung YLENIA möchten uns für Ihr Vertrauen bedanken und hoffen, dass wir weiterhin auf Ihre wertvolle Unterstützung zählen dürfen.

Stiftung YLENIA

Charlotte Lenhard

Präsidentin des
Stiftungsrates

www.StiftungYlenia.ch
info@stiftungylenia.ch



Spendenkonto:
85-120-000-0